

Le show politique se poursuit

Berne, le 15 juin 2010

Communiqué

Le show politique se poursuit

Soumettre l'adoption du traité au référendum facultatif revient à dire non

Ceux qui imaginaient que le PS et l'UDC allaient se rallier à une solution raisonnable après s'être adonnés depuis des semaines au chantage et au slalom politique, ont été déçus. Le show politique se poursuit mettant à mal la confiance en la politique. Le Conseil national a certes accepté l'adoption du traité international avec les Etats-Unis. Toutefois, le fait d'avoir soumis cette décision au référendum facultatif revient de facto à un « non ». Une décision du peuple ne pourra tomber, au plus tôt, qu'en fin d'année. Les Etats-Unis ont démontré qu'ils accordaient peu d'attention aux finesses de notre démocratie directe. Chaque contretemps peut avoir des conséquences négatives pour les emplois et les entreprises suisses. Le PLR continuera d'assumer ses responsabilités et s'engagera au sein de la conférence de conciliation pour l'unique solution possible : l'adoption du traité sans référendum facultatif.

La conseillère nationale Martine Brunshawig Graf déclare:

„Le souci de préserver les emplois aurait pu triompher sur la politique électorale. Malheureusement il n'en est rien, la bataille autour du référendum facultatif injustifié continu. Hélas !“

Contacts:

• CN Fulvio Pelli, président du PLR, 079 230 02 03

• CN Martine Brunshawig Graf, vice-présidente du Groupe, 079 507 38 00

• Noé Blancpain, chef de la communication, 079 748 61 63

• Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41